



Fassanstich fürs Altstadtfest in Bad Laasphe

Drei Tage lang darf im Umfeld der Stadtkirche und historischer Fachwerkhäuser wieder gefeiert werden. Gestern fiel der Startschuss für das bis Sonntag dauernde 35. Bad Laaspheer Altstadtfest. Und wie es sich für diese weit über die Grenzen der Lahnstadt hinaus beliebte Veranstaltung gehört, wurde das „Fest der Bürger für Bürger“ nicht nur mit

einem Grußwort von Bürgermeister Dr. Torsten Spillmann, sondern mit dem Fassanstich durch seinen Amtskollegen Cllr. Richard Kingstone (re.) aus Bad Laasphe, der seinen Partnerstadt Tamworth eröffnet. Da der Gast von der Insel vor Jahren für einige Zeit in einem Pub gearbeitet hatte, war dies keine allzu schwierige Aufgabe für ihn: Nach nur

einem Schlag floss das Bier aus dem Zapfhahn. Zum Altstadtbrunnen gebracht hatte den edlen Gerstensaft ein vom Spielmannszug Biedenkopf begleiteter Festzug, der vom Hof der Privatbrauerei Bosch über die Feld- und Bahnhofstraße an zahlreichen Zuschauern vorbei zum Podium in die „KÖ“ zog.

TEXT UND FOTO: WOLFGANG THIEL